

**CADENA NACIONAL
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
LUNES 25 DE JUNIO DE 2007**

EMBARGADO HASTA SU PRONUNCIAMIENTO 8:00 PM

HERMANOS SALVADOREÑOS ME DA UN ENORME GUSTO SALUDARLOS Y SER PORTADOR DE MUY BUENAS NOTICIAS PARA EL PAÍS:

COMO RECORDARAN, EL PASADO 1 DE JUNIO ENTREGAMOS A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PARA SU ESTUDIO Y APROBACIÓN, 10 PROYECTOS DE LEY ORIENTADOS A IMPULSAR PROGRAMAS QUE GENERAN AMPLIOS BENEFICIOS SOCIALES PARA LOS SALVADOREÑOS.

TRES DE LOS DECRETOS MAS IMPORTANTES QUE NOS PERMITIRÁN SEGUIR ADELANTE CON NUESTROS PLANES DE BENEFICIO SOCIAL FUERON APROBADOS LA SEMANA PASADA POR LOS DIPUTADOS, Y HOY FUERON SANCIONADOS POR ESTE SERVIDOR PARA QUE SE CONVIERTAN EN LEYES DE LA REPUBLICA.

ENTRE ESTAS INICIATIVAS LA MÁS IMPORTANTE PARA EL PAÍS ES LA “LEY ESPECIAL DE CREACIÓN DEL FIDEICOMISO DE FINANCIAMIENTO PARA LA EDUCACIÓN, PAZ SOCIAL Y SEGURIDAD CIUDADANA”. ESTE MECANISMO NOS PERMITIRÁ RECAUDAR HASTA 350 MILLONES DE DÓLARES.

QUIERO INFORMARLES QUE A FINALES DE JULIO SE TIENE PROYECTADO EMITIR LOS PRIMEROS CERTIFICADOS FIDUCIARIOS PARA EDUCACIÓN Y SEGURIDAD (CEFES), CON LOS CUALES PRETENDEMOS RECAUDAR PARA ESTE AÑO 60 MILLONES DE DÓLARES. DE ESTOS FONDOS, EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN RECIBIRÁ 32 MILLONES DE DÓLARES Y LOS RESTANTES 28 MILLONES SERÁN ENTREGADOS A LAS AUTORIDADES DE SEGURIDAD PUBLICA.



COMO GOBIERNO TENEMOS UNA ENORME RESPONSABILIDAD CON EL FUTURO Y LA FORMACIÓN PROFESIONAL DE NUESTROS JÓVENES, POR ESO ME LLENA DE SATISFACCIÓN SABER QUE LA APROBACIÓN DEL FIDEICOMISO PERMITIRA DARLE CELERIDAD A LAS METAS DEL PLAN EDUCATIVO 2021.

GRACIAS A ESOS FONDOS COLOCAREMOS INTERNET Y AULAS INFORMÁTICAS EN LAS ESCUELAS, FINANCIAREMOS BECAS PARA EL APRENDIZAJE DE INGLÉS, AUMENTAREMOS EL NÚMERO DE BACHILLERES, FORTALECEREMOS LA EDUCACIÓN TÉCNICA A TRAVÉS DE LOS MEGATECS Y REHABILITAREMOS CIENTOS DE ESCUELAS EN LOS MUNICIPIOS MÁS POBRES DEL PAÍS.

EN LOS PRÓXIMOS MESES EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN CONTRATARÁ A 2 MIL MAESTROS MÁS, LO CUAL BENEFICIARÁ A 70 MIL ESTUDIANTES. DE IGUAL MANERA DISTRIBUIREMOS CUATRO MILLONES DE LIBROS DE TEXTO DE MANERA GRATUITA PARA ESTUDIANTES DE EDUCACION PRIMARIA.

LAS SANCIÓN DEL FIDEICOMISO SE LLEVÓ A CABO EN EL INSTITUTO NACIONAL DE COMERCIO (INCO), QUE ES LA ANTIGUA ESCUELA DE COMERCIO (ENCO) DE ESTA CAPITAL, DONDE EN DÉCADAS PASADAS SE FORMARON CIENTOS DE TÉCNICOS Y PROFESIONALES DE PRESTIGIO.

GRACIAS A LOS FONDOS DEL FIDEICOMISO, EL MINISTERIO DE ECUACIÓN INVERTIRÁ EN DICHO INSTITUTO, UN MILLÓN CIENTO MIL DOLARES PARA LA RECONSTRUCCIÓN DE SUS INSTALACIONES EDUCATIVAS, BIBLIOTECA, LABORATORIOS DE CIENCIAS E INFORMÁTICA, AULAS, SALÓN DE MAESTROS, ESTACIONAMIENTOS Y MÓDULOS DE SERVICIOS GENERALES.

SON BENEFICIOS TANGIBLES QUE PRONTO SE TRADUCIRÁN EN OPORTUNIDADES DE UNA MEJOR EDUCACIÓN PARA MILES DE JÓVENES, NO SOLO DE SAN SALVADOR, SINO DE TODOS LOS DEPARTAMENTOS DEL PAÍS.

OTRO DE LOS RUBROS DE SUMA TRASCENDENCIA PARA NUESTRO GOBIERNO ES EL DE LA SEGURIDAD PÚBLICA. Y POR ESE MOTIVO, A FINALES DEL PRÓXIMO MES DE JULIO, ESTAREMOS INYECTADO 28 MILLONES DE DÓLARES PARA DOTAR DE CON MEJORES EQUIPOS DE INVESTIGACIÓN Y

MÁS ELEMENTOS POLICIALES A NUESTRO SISTEMA DE SEGURIDAD. LO QUE BUSCAMOS ES QUE LOS SALVADOREÑOS PODAMOS VIVIR CON MÁS TRANQUILIDAD.

DARLE MANTENIMIENTO AL SISTEMA VIAL URBANO EN LAS PRINCIPALES CIUDADES DEL PAÍS TAMBIÉN ES NUESTRA PRIORIDAD, Y EN ESE SENTIDO QUIERO ANUNCIAR QUE EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS SE ENCUENTRA LISTO PARA INICIAR EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS LOS TRABAJOS DE BACHEO EN LAS CALLES Y AVENIDAS DE CINCO MUNICIPIOS: SAN MARCOS, SOYAPANGO, ILOPANGO, MEJICANOS Y SANTA TECLA. EN TOTAL SE REPARARÁN MÁS DE MIL KILÓMETROS DE VÍAS URBANAS.

LO IMPORTANTE PARA NUESTRA ADMINISTRACIÓN ES QUE USTED CUENTE CON FACILIDADES PARA LLEGAR A SU CENTRO DE TRABAJO, A SU IGLESIA, AL COLEGIO DE SUS HIJOS O AL CENTRO COMERCIAL, COMO UNA FORMA DE ACERCAR LAS OPORTUNIDADES PARA TODOS.

OTRO PROGRAMA AMBICIOSO AL QUE LE APOSTAMOS CON TODO NUESTRO ENTUSIASMO ES EL DE LOS CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, CON EL CUAL BENEFICIAREMOS A MÁS DE DOS MILLONES 300 MIL HABITANTES DE 33 MUNICIPIOS.

ENTRE LOS PROYECTOS MÁS IMPORTANTES QUE INICIAREMOS ESTE MISMO AÑO SE ENCUENTRA EL DE LA CARRETERA EL LITORAL-GARITA PALMERA, CON UNA EXTENSIÓN DE 10.3 KILOMETROS; LA QUE CONECTA A ILOPANGO CON SANTIAGO TEXACUANGOS, CON UNA EXTENSIÓN DE 11 KILOMETROS Y MEDIO; NUEVA CONCEPCIÓN-SAN PABLO TACACHICO, CON UNA EXTENSIÓN DE 25 KILOMETROS Y SUCHITOTO-CINQUERA-TEJUTEPEQUE, CON UNA EXTENSIÓN DE 28.7 KILOMETROS.

CON LOS FONDOS PARA EL CENTRO NACIONAL DE REGISTROS SE REVIVIRÁ EL PROYECTO DE CHAMBITA MEDIDOR. SE PROVEERÁ A LAS INSTITUCIONES RELACIONADAS CON EL PROCESO DE ADMINISTRACIÓN DE TIERRAS LA ASISTENCIA TÉCNICA REQUERIDA, PARA GARANTIZAR LOS DERECHOS DE PROPIEDAD Y ADMINISTRACIÓN DE TIERRA, AYUDANDO A UN MILLÓN 700 MIL PROPIETARIOS APROXIMADAMENTE.

SE PODRÁN COMPLEMENTAR LOS TRABAJOS DE DELIMITACIÓN DE INMUEBLES Y LA VERIFICACIÓN DE DERECHOS DE PROPIEDAD DE MÁS DE 600 MIL PROPIEDADES EN OCHO DEPARTAMENTOS DEL PAÍS.

TODAS LAS INSTITUCIONES A CARGO DE LOS PROYECTOS QUE HE MENCIONADO TIENEN EL MANDATO DE TRABAJAR CON CELERIDAD Y TRANSPARENCIA, PARA QUE EL MANEJO DE LOS FONDOS SE TRADUZCA EN LA EJECUCIÓN DE OBRAS QUE TRAIGAN UN RÁPIDO BENEFICIO PARA LA POBLACIÓN.

LOS RECURSOS QUE PROVENGAN DEL FIDEICOMISO SERÁN SOMETIDOS A TODOS LOS CONTROLES Y SUPERVISIÓN QUE EJERCE EL MINISTERIO DE HACIENDA, ADEMÁS DE UNA AUDITORIA EXTERNA QUE GARANTIZARÁ EL BUEN MANEJO DE LOS RECURSOS.

EN EL CASO DEL CENTRO DE REGISTROS Y FOVIAL, LAS JUNTAS DIRECTIVAS DE AMBAS INSTITUCIONES, INTEGRADAS POR REPRESENTANTES DE DIVERSOS SECTORES, TIENEN EL DEBER DE GARANTIZAR LA INVERSIÓN TRANSPARENTE DE LOS FONDOS.

QUIERO AGRADECER A LOS DIFERENTES SECTORES DE LA VIDA NACIONAL QUE EXTERNARON SU APOYO PÚBLICO A ESTA INICIATIVA Y A LOS DIPUTADOS DE LAS DIFERENTES FUERZAS POLÍTICAS QUE APROBARON EL FIDEICOMISO. ESTA SABIA DECISIÓN PERMITIRÁ QUE EL PAÍS CONTINÚE AVANZANDO. ESTOY SEGURO QUE MILLARES DE FAMILIAS SALVADOREÑAS QUE SE VERÁN BENEFICIADAS POR LOS PROGRAMAS SOCIALES TAMBIÉN SE LOS AGRADECEN DESDE EL FONDO DE SUS CORAZONES.

ES IMPORTANTE RECORDAR QUE SE NECESITA DEL CONCURSO DE TODOS LOS SALVADOREÑOS PARA SACAR ADELANTE LOS GRANDES PROYECTOS DE PAÍS. APROVECHO PARA REITERAR MI DISPOSICIÓN AL DIALOGO Y A LA BÚSQUEDA DE CONSENSOS PARA AFRONTAR LOS GRANDES RETOS Y DESAFÍOS QUE COMO NACIÓN HEMOS EMPRENDIDO DE CARA AL FUTURO.

SOMOS UN GOBIERNO QUE TRABAJA CON EL MAS PROFUNDO SENTIDO HUMANO Y QUE NO SE QUEDA DE BRAZOS CRUZADOS CUANDO SE TRATA DE



BENEFICIAR A LOS MAS NECESITADOS. TRABAJAMOS EN LA BÚSQUEDA DE SOLUCIONES CREATIVAS COMO LA QUE HOY SE CONVIERTEN REALIDAD CON LA SANCIÓN DE ESTOS DECRETOS DE LEY.

REITERO, EN NOMBRE DE MI EQUIPO DE GOBIERNO Y DE MILLARES DE FAMILIAS SALVADOREÑAS, EL AGRADECIMIENTO A TODOS LOS SECTORES QUE HAN APOYADO ESTA INICIATIVA, Y A LOS LEGISLADORES QUE APROBARON EL FIDEICOMISO PARA PERMITIRNOS CONTINUAR TRABAJANDO POR EL SALVADOR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.